

Potsdam, 03.04.2017

Pressemitteilung

Woidke erschüttert über Anschlag in St. Petersburg

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat mit Bestürzung auf den Anschlag in der St. Petersburger U-Bahn reagiert. Woidke sagte in einer ersten Reaktion in Potsdam: "Ich bin geschockt über diese feige Attacke. Meine Gedanken sind bei den Opfern und deren Familien."

Bei der Sprengstoffexplosion in der U-Bahn der russischen Stadt sollen mindestens zehn Menschen getötet worden sein. Dutzende Menschen seien verletzt worden, wie russische Medien unter Berufung auf die Behörden berichten. Den Angaben zufolge explodierte der Sprengsatz in einem Zug auf der Fahrt im Stadtzentrum.

Staatskanzlei

Der Regierungssprecher

Heinrich-Mann-Allee 107 14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59 Fax: (03 31) 8 66 – 14 16 Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de